



**MANIFIESTO DE LA PLATAFORMA DE MADRID CONTRA LA
OTAN Y LAS BASES.
MADRID 24 DE JUNIO DE 2025**

**MANIFIESTO DE LA PLATAFORMA DE MADRID
CONTRA LA OTAN Y LAS BASES.
MADRID 24 DE JUNIO DE 2025**

Hoy ha comenzado en La Haya la Cumbre de la organización más criminal del mundo, que ha llevado a cabo la inmensa mayoría de las invasiones, de guerras provocadas, de golpes de Estado, asesinato de líderes populares, extorsiones de gobiernos, atentados terroristas y vulneraciones del derecho internacional, desde su creación en 1949.

El imperialismo euro-estadounidense, que tiene como fuerzas de choque al nazismo en Ucrania y al sionismo en Oriente Próximo, trata ahora de consumir su enésimo crimen: la destrucción de la República de Irán. El estado sionista, herido de muerte, junto con el complejo militar industrial pretenden conseguir lo que persiguen desde hace tiempo; la involucración directa de EE.UU en la guerra contra Irán. Los cobardes ataques, el de Israel primero y el de EE.UU pocos días después, esgrimiendo como argumento que Irán "no puede" tener armas nucleares cuando el ente sionista posee más 80 ojivas, ha sido condenado por genocidio contra Palestina, lleva años asesinando impunemente a líderes políticos y científicos iraníes y acaba de atacarles, son insostenibles y constituyen una monstruosa provocación.

Los planes de dominación del imperialismo sobre la Región, el gran Oriente Medio, como cínicamente lo llaman, están anegados por la sangre de millones de iraquís, libios, yemeníes, sirios, y por el genocidio infinito que desde 1948 se abate sobre el pueblo palestino.

En todas esas masacres ha participado el Estado español, en unos casos directamente, como en Iraq y Libia, y en el resto de manera encubierta. Destaca especialmente la complicidad directa del gobierno PSOE-Sumar con el Estado sionista en la masacre del pueblo palestino. Más allá de hipócritas declaraciones, este gobierno y todos los anteriores han colaborado decisivamente en la penetración del capital sionista y de sus criminales servicios secretos y fuerzas paramilitares, en todas las esferas sociales. Las fábricas de armas, las de energías "alternativas", bancos y multinacionales, el negocio inmobiliario y sobre todo los medios de comunicación, están controlados directamente por firmas israelíes o por los grandes fondos de inversión dominados por capital sionista.

Ahora, cuando el sionismo imperialista acelera los preparativos para desencadenar un ataque a gran escala sobre Irán, una vez más las bases de EE.UU y de la OTAN en suelo español están haciendo del Estado español un cómplice directo de un Crimen de Guerra y contra la Humanidad contra un pueblo que ha sido vil y cobardemente atacado y que en todo momento está actuando en legítima defensa. Desde que Franco compró el reconocimiento internacional de su dictadura fascista al precio de instalar las Bases de EE.UU, un gobierno tras otro, sin excepción, incluidos los progres-muletas del PSOE, se han afanado en liquidar cualquier resquicio de soberanía.

Hoy en la Haya los Jefes de Gobierno de estados de la OTAN, entre ellos el de PSOE-Sumar, inmerso en escándalos de corrupción y delitos de todo tipo, se disponen a adoptar las medidas que garanticen a la gran burguesía el botín de dinero público

necesario para seguir perpetrando sus crímenes. Actúan en representación de una oligarquía que busca desesperadamente huir de la profunda crisis capitalista, aumentando sus beneficios con el saqueo a la hacienda pública, ahora mediante la fabricación de armamento.

Los gobiernos de estados de la OTAN van a decidir que el descomunal gasto militar anual, en gran medida encubierto, que en el Estado español ya se acerca a los 60.000 millones de euros, alcance el 5 % del PIB. Sin llegar a ello, ya el gobierno derrama cantidades ingentes de dinero público sobre las industrias de la muerte que ostentan beneficios fabulosos, mientras los servicios sociales agonizan y la miseria invade los barrios obreros, con especial incidencia en la juventud y en los pensionistas. Por ejemplo, sólo con el dinero que el Gobierno, sin pasar por el Parlamento, ha destinado a gasto militar por encima de lo presupuestado, entre enero y mayo de 2025, se podrían haber construido 80 hospitales de 200 camas.

Por otra parte, la OTAN, es decir el Estado español, ya está participando en la guerra contra Irán a través de las Bases militares en nuestro suelo y la utilización de nuestro espacio aéreo y nuestros puertos. Eso sí, "según lo acordado" (según afirmó la lacayuna ministra de la guerra) – en Tratados bilaterales que son secretos.

La cara más brutal del capitalismo, la que adopta en las épocas de crisis más profundas, está desplegándose ante nosotros. Con nuestro dinero, usando nuestra tierra, mar y aire y usurpando de la forma más indecente nuestra soberanía, se disponen a perpetrar el enésimo Crimen de Guerra y contra la Humanidad, mientras nos hundén en la miseria.

Por todo ello la Plataforma de Madrid contra la OTAN y las Bases, declara que:

1º Los ataques del Estado sionista y el de EE.UU contra Irán constituyen un Crimen de Agresión que vulnera, una vez más, flagrantemente, el derecho internacional. En consecuencia, la reacción lícita del Estado iraní es un acto de legítima defensa ante la agresión conjunta del sionismo y el imperialismo.

2º Los pueblos del mundo debemos seguir manifestando de todas las formas posibles nuestro firme apoyo a la Resistencia Palestina y al Eje de la Resistencia, del que forma parte la República de Irán, no sólo por la legitimidad de su lucha sino porque están actuando como vanguardia del combate por la Dignidad, la Soberanía y la Vida de toda la Humanidad.

3º No reconoce la legitimidad de este gobierno, disfrazado de progresista, para actuar en nuestro nombre como lacayo del imperialismo y del sionismo. Ni a este ni otro de la derecha que pudiera sustituirle y que indudablemente llevaría a cabo los mismos atropellos contra las clases populares. Los 48 años transcurridos desde la Transición han mostrado con suficiente claridad que todos defienden los mismos intereses y adoptan las mismas decisiones, incluidas las organizaciones de la "nueva izquierda" que dicen que van a asaltar los cielos y acaban lamiendo las mismas botas del imperialismo "para cumplir sus obligaciones internacionales".

4º La campaña mediática de propaganda de guerra es un acto de gansterismo destinada a inocular el miedo para que aceptemos como necesidad prioritaria para "nuestra seguridad" el gigantesco gasto militar. Con ese fin, el Gobierno y los medios de comunicación están llevando a cabo una abrumadora manipulación informativa al mejor estilo goebbelsiano, presentando al agresor como agredido y a las víctimas como verdugos. A estos objetivos sirve el clima de militarización social e incremento de la represión contra la luchas obreras y los movimientos populares, que incluyen el

esperpento de llevar a los militares a centros educativos para arengar a niños y adolescentes.

5º Es imprescindible colocar en primer plano de las luchas obreras y populares la confrontación con los presupuestos de guerra y la militarización social, y exigir la SALIDA INMEDIATA DE LA OTAN, DE LA UE, LA CANCELACIÓN DE LOS ACUERDOS BILATERALES CON EE.UU, LA RUPTURA DE RELACIONES CON ISRAEL Y EL DESMANTELAMIENTO DE TODAS LAS BASES EXTRANJERAS DE NUESTRO SUELO.

6º Nos acercamos a momentos históricos en los que la Humanidad debe enfrentarse a un combate a vida o muerte contra poderes que, como demostraron en otras épocas, están dispuestos a aniquilar todo lo que se oponga a sus objetivos criminales. Por ello es imprescindible tener bien claro que la naturaleza del fascismo no es diferente de la esencia de la democracia burguesa, sino su forma de manifestarse en tiempos de crisis, y que el sionismo es consustancial al imperialismo.

Plataforma de Madrid contra la OTAN y las Bases